

Begros

Verstärkung für die Warengruppe Küchen

Mittwoch, 03.08.2022

Thomas Klee (Foto) wird Leiter Einkauf/Category Management Küchen bei der Begros. Mit der neugeschaffenen Position unterstreicht der Verband nach eigenen Angaben die Bedeutung der Warengruppe Küchen.

Klee, aktuell im Führungsteam von Störmer Küchen für den internationalen Vertrieb verantwortlich, wird seine Tätigkeit bei der Begros spätestens zum 1. September 2022 aufnehmen und nach erfolgter Einarbeitung zum 1. Januar 2023 die Leitung der Einkaufskommission Küchen von Doris Gabler (Möbel Martin) übernehmen.

„Wir von der Begros bedanken uns bei Frau Gabler schon jetzt sehr herzlich für ihr großes und erfolgreiches Engagement in unserem Verbund. Gleichzeitig freuen wir uns sehr, nach einer durchaus anspruchsvollen Suche Thomas Klee für diese wichtige Aufgabe gewonnen zu haben. Thomas Klee bringt durch seine langjährige Küchen-Expertise auch auf Industrieseite und im Vertrieb im In- und Ausland eine enorme Markenerfahrung in seine neue Aufgabe ein“, kommentiert Patrick Neuss, Geschäftsführer der Begros die Personalie.

Verstärkung für die Warengruppe Küchen

Links

- [Begros](#)